

2023年度も寄合渡の拠点で活動を開始しました！



6月17日、快晴の空のもと、今年度も信州大学生によるえんがわプロジェクトのメンバーが拠点での活動をスタートしました。半年間締め切っていたためたくさんの虫がいたり、水道を開栓したら水が溢れこぼれたりと多少のハプニングはありましたが、活動の準備を無事に終えることができました。

今年は拠点を開放し、地域の方にも自由に利用してもらい、カフェのような和やかな時間を過ごしていただく「拠点開放日」を設けることやスポーツを通して地域の方と交流するイベントの企画などを考えています。

<7月までのスケジュール>

・7月8日(土) 午前中: 拠点開放 (どなたでもお越しください！)

午後: スポーツ交流会開催 (詳細は下部)

夜: お疲れ様会

・7月23日(日) 午前中: 拠点開放 (どなたでもお越しください！)

(※内容は変更の

午後: 市役所応援チームに拠点案内

可能性があります)

7月8日(土) 拠点開放&スポーツ交流会 開催のお知らせ！<参加費無料>

寄合渡の拠点を活用した企画の第1弾です！

午前中は拠点を開放しますので、好きな時間に自由に来て頂き、えんがわプロジェクトの学生や地域の方と和やかに交流する場を設けたいと思います。午後は木曽路原野球場で、前半は野球経験者の学生による野球教室、後半はゲーム形式で楽しく遊ぶ機会をつくりたいと考えています。大人も子供も皆様お誘い合わせの上、ぜひお越しください！

<日程> 10:00~13:00 カフェ @市営寄合渡住宅(奈川 971-1)

13:00~15:00 野球教室 @奈川木曽路原運動広場

16:00~20:00 お疲れ様会 @市営寄合渡住宅

<持ち物など>

- ・野球教室のみ、準備の関係上、事前申込制とさせていただきます。
- ・野球に参加される方は動きやすい格好、十分な水分をお持ちください。
- ・カフェ、お疲れ様会に参加される方はこちらでも飲み物等は準備しますが、量にも限りがありますのでご自身でお持ちいただくようお願いいたします。

連絡先: p.nagawaengawa@gmail.com または Instagram へ！



野球教室に参加される方はこのQRコードから申込みをお願いします！

